

Dagoberto Arnaldo Cabrera Ramírez: Vecino de Los Lagos y ex carabinero

FOTOGRAFÍA FAMILIAR

A los 76 años de edad, el jueves 4 de julio de 2024 abandonó el mundo terrenal Dagoberto Arnaldo Cabrera Ramírez (Q.E.P.D.), un conocido vecino de Los Lagos que desempeñó toda su vida laboral como funcionario de Carabineros de Chile.

Nació el 24 de abril de 1948 en Panguipulli y fue hijo de Irma Ramírez Ramírez, mientras que a los ocho meses de edad pasó a ser su padre de crianza Emardo Mera Puchi, quien le entregó su amor y enseñanzas para su futuro transitar por los caminos de la vida. Más tarde, la familia definitiva de Dagoberto Arnaldo se amplió con otros dos hermanos: Héctor Hugo y Nemorino Américo Mera Ramírez.

Durante su infancia, Dagoberto estudió en el colegio San Sebastián de Panguipulli y la enseñanza media la cumplió en el Liceo Padre Sigifredo. El paso siguiente fue la realización de su Servicio Militar Obligatorio en la ciudad de Punta Arenas y en 1972 ingresó a Carabineros de Chile, donde se desempeñó hasta su paso a retiro -con el grado de suboficial mayor- en el año 1999. Como parte de las Fuerzas de Orden, cumplió destinos en Valdivia, Panguipulli y Los Lagos. En su vida personal, Dagoberto Arnaldo Cabrera Ramírez fue casado con Eliana Aravena Palma, quien falleció hace 10 años. De esa unión nacieron cuatro hijos: Claudia, Soraya, Elizabeth y Dagoberto, como parte de una descendencia que en la actualidad se prolonga a siete nietos. Su hermano Nemorino Amé-



DAGOBERTO CABRERA RAMÍREZ TENÍA 76 AÑOS DE EDAD.

4

de julio de 2024 falleció el ex carabinero Dagoberto Arnaldo Cabrera Ramírez. Nació en Panguipulli y vivió gran parte de su vida en la comuna de Los Lagos.

rico Mera Ramírez, conocido profesor y entrenador formativo y competitivo de fútbol de Los Lagos, lo recuerda “como un segundo padre y el culpable de mi afición por el fútbol. Él me compró mis primeros zapatos de fútbol y fue un destacado arquero en el Deportivo Panguipulli y después en Carabineros. Guardo el más hermoso de los recuerdos”.

También, Dagoberto Cabrera Ramírez fue un buen aficionado al tenis de mesa y “fue una persona muy sacrificada. Ayudó a nuestros padres y la familia a salir adelante en una vida que fue de muchas carencias y pocos recursos”. Al mismo tiempo, su hija Claudia señala que guarda de su progenitor “los mejores recuerdos. Como padre fue un siete. Siempre estuvo con nosotros, acompañándonos a salir adelante y cumpliendo al ciento por ciento su rol de padre y jefe de familia. Fue un hombre intachable, respetuoso y educado”. Dagoberto Arnaldo Cabrera Ramírez falleció el 4 de julio de 2024 y sus funerales se realizaron ayer en el Cementerio Municipal de Los Lagos.